
*Exkursion der FOS 11 zum Bayerischen Blinden- und
Sehbehindertenverbund*

Der Besuch im Bayerischen Blinden- und Sehbehindertenverbund in Rosenheim war ein beeindruckendes und berührendes Erlebnis. Wir hatten die Chance, uns ein tieferes Verständnis für die Herausforderungen von Blinden und Sehbehinderten zu verschaffen. Zum Beispiel haben wir mit verbundenen Augen Kaffee und Kuchen gegessen und konnten so nachempfinden, wie es ist, ohne Sehvermögen auf die Umgebung angewiesen zu sein. Lehrreich war auch der Spaziergang mit einem Blindenstock und einem Klassenkameraden als Unterstützung zum Bahnhof und zurück. Wir haben uns gegenseitig geholfen und uns gegenseitig geleitet. Diese Erfahrung hat uns gezeigt, wie wichtig es ist, füreinander da zu sein und einander zu unterstützen.

Der Bayrische Blinden- und Sehbehindertenverbund in Rosenheim beeindruckte uns durch seine Professionalität und das Engagement seiner Mitarbeiter. Sie leisten eine unglaubliche Arbeit, um Blinden und Sehbehinderten ein selbstbestimmtes Leben zu ermöglichen. Der Besuch war ein erfolgreicher und inspirierender Einblick in die Arbeit dieser wichtigen Einrichtung, und wir empfehlen jedem, sich selbst ein Bild davon zu machen.